
Rector de la BUAP revela que no han recibido el pago de la venta de Lobos; procederán legalmente
Martes, 11 de Junio de 2019 19:45

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Alfonso Esparza Ortiz,
denunció que hasta el momento, no han recibido el pago ...

Leer más: Google Alert - Universidad Puebla
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